

SAKE

'URAKASUMI' JUNMAI 720ML 17/82
SAURA CO. - MIYAGI

Un nez fruité et frais avec des notes de noix toasté ainsi qu'un goût rafraichissant bien équilibré et propre. Servi frais ou à température ambiante.

A fruity and fresh nose with hints of toasted nuts as well as a well-balanced, clean and refreshing taste. Served chilled or room temperature.

'SUZUMI' JUNMAI GINJO 720ML 115
MASUMI - NAGANO

Fabriqué avec du koji blanc, ce saké a un brillant une acidité qui met en valeur le fraîcheur des fruits de mer et autres plats vibrants. Servi frais.

Crafted with white koji, this beautiful sipper has a bright acidity that highlights the freshness of seafood and other vibrant dishes. Served chilled.

'SAKURA' DAIGINJO 720ML 138
OKUNOMATSU - FUKUSHIMA

Soyeux, sec mais fruité. Corps léger à moyen avec un fini au sorbet ananas et meringue. Un doux, un saké séduisant avec un bel équilibre de fruits. Servi frais.

Silky, dry-yet-fruity. Light-to medium body with a pineapple sorbet and meringue finish. A soft, alluring sake with a nice balance of fruit. Served chilled.

'DASSAI 45' JUNMAI DAIGINJO 720ML 155
ASAHI - YAMAGUCHI

Gracieux et élégant, ce saké équilibré offre une légère douceur et une acidité vibrante. Notes de melons mûrs mènent à un endroit sec et mélancoliquement propre. Servi frais.

Graceful and elegant, this well-balanced sake offers a light sweetness and vibrant acidity. Notes of ripe melons lead to a dry, wistfully clean finish. Served chilled.

KUHEIJI BETSU ATSURAE 720ML 195
JUNMAI DAIGINJO - BANJO - AICHI

Des notes de poire, de melon et de pomme avec de subtiles notes de poivre blanc. Riche en umami, il est délicat, élégant et vif avec une agréable acidité. Servi frais.

Notes of pear, melon and apple with the subtle hints of white pepper. Rich in umami, it is delicate, elegant and crisp with pleasant acidity. Served chilled.

URAKASUMI 'M' 720ML 240
URAKASUMI - MIYAGI

Un arôme parfumé et élégant de pomme et d'ananas. Doux mais agréable et complexe avec sa douceur, son acidité et son corps. Servi frais.

A fragrant, elegant aroma of apple and pineapple. Smooth yet nice and complex with its sweetness, acidity and body. Served chilled.

'YUMEDONO' JUNMAI GINJO 720ML 315
MASUMI - YAMAGATA

Une expression parfaitement équilibrée du style daiginjo, avec des arômes profondément étagés de fruits et d'herbes associés à une gamme de saveurs allant du sucré à l'épicé. Servi frais.

A perfectly balanced expression of the daiginjo style, with deeply layered aromas of fruit and herbs coupled with a flavour range from sweet to spicy to savoury. Served chilled.

DASSAI 23 720ML LIMITED EDITION 330
DASSAI - YAMAGUCHI

Incroyable équilibre d'arômes délicats et la profondeur d'une présence corsée avec des notes de concombre et de melon. Servi frais.

Incredible balance of delicate aromas and the depth of a full-bodied presence with notes of cucumber and melon. Served chilled.

